



El Collell acoge estos días la presencia de trescientos participantes en el campus de basket. (Foto PERE DURAN).

Toman parte novecientos jóvenes divididos en tres turnos

## El Collell, cuatro años de campus de basket

**PERE PLANAS**

Collell.— Por cuarto año consecutivo se celebra, en el colegio monasterio de Santa Maria del Collell, el campus de basket, que alberga a un gran número de jóvenes. Un total de novecientos chicos y chicas, repartidos en tres turnos, pasarán por estas instalaciones durante el presente mes. Las personas encargadas del buen funcionamiento del campus son cuarenta y dos, que van desde el director, pasando por los coordinadores, médicos y demás monitores, que son los encargados de hacer funcionar toda esta infraestructura.

Las instalaciones son espléndidas, dado que se han ampliado las pistas de basket. En la actualidad se cuenta con diecinueve. Se ha construido una nueva piscina, los dormitorios han sido

ampliados... En fin, que la mejora con respecto al año anterior ha sido evidente.

El ambiente reinante es de cordialidad, aunque los horarios deben seguirse al pie de la letra, como por ejemplo el levantarse a las siete y media, desayunar, acto seguido se realiza una revisión médica, están los entrenamientos, la piscina, el comer y diferentes actividades no estrictamente baloncestísticas, ya sean juegos didácticos o demás.

Fidel Sust, director general de Esports de la Generalitat, a quien acompañaba Josep Micaló, visitó ayer las instalaciones del Collell. Fidel Sust nos comentaba la importancia que tienen estos campus de verano. «Son muy útiles a todos los niveles, tanto en el aspecto humano como en el deportivo, ya que se une

la convivencia de unos muchachos que apenas se conocen con la vertiente puramente deportiva. Aquí empiezan a darse las primeras pinceladas de lo que en un futuro pueden ser grandes jugadores». Asimismo significaba que este año se han puesto en marcha unos campos con un nivel más recreativo «que están abiertos a muchachos que se van a dormir a sus casas. Están, después, los de iniciación, como éste que tiene lugar en el Collell y, finalmente, los de tecnificación, que son aquéllos en donde los muchachos son elegidos y a los que acuden becados».

Josep Bordas, que por cuarto año consecutivo se encuentra al frente de la organización de este campus del Collell, nos comentaba de forma satisfactoria el in-

cremento de los participantes. «Cada año somos más. Empezamos con cien en cada turno y en tres temporadas se ha pasado a trescientos, circunstancia que evidencia el auge que están adquiriendo a nivel territorial estas colonias deportivas». En dos o tres años se espera llegar a «cuatrocientos, cifra que no podrá sobrepasarse, ya que para ello tendríamos que cambiar la actual infraestructura que está prevista, como he dicho, para albergar tres turnos de cuatrocientos jóvenes cada uno».

Los participantes en estos campus acuden de todos los puntos de Catalunya. El setenta por ciento es de Barcelona, un quince por ciento de Girona, un ocho por ciento de Tarragona y un siete por ciento de Lleida.

### Problemas para Ricard Planiol en La Coruña

La Coruña.— El pasado fin de semana se celebró en La Coruña el campeonato de España de patinaje artístico de primera categoría. En individual masculino, Ricard Planiol, del CO Farners, fue cuarto. En individual femenino, Gemma Abellán, del CP Lloret, finalizó en séptima posición y Sílvia Roca, también del CP Lloret, se clasificó novena. Cabe destacar la buena actuación de Ricard Planiol, pese a los problemas con los que tuvo que enfrentarse, ya que una vez más el centralismo barcelonés hizo que el patinador gerundense, aun y hallándose en La Coruña, tuviera dificultades para poder participar, ya que la Federación catalana se olvidó de inscribirle. De no haber sido por la intervención del presidente del Comité de Patinaje artístico de la Federación Española, Eduardo Cruz, Ricard Planiol hubiera regresado a tierras gerundenses sin haber tomado parte en el campeonato. Esta actitud de la Federación catalana sentó muy mal a la territorial gerundense, que está dispuesta a presentar las oportunas quejas y pedir responsabilidades. Por lo que se refiere a la actuación de las chicas, señalar a Gemma Abellán, que tuvo unos inicios fenomenales, pero en el programa largo se hundió en la clasificación y consiguió la séptima plaza. Por su parte, Sílvia Roca protagonizó una actuación regular.

Para tomar parte en los campeonatos de Catalunya de patinaje de segunda categoría B, se desplazarán este fin de semana a Reus Susana Pelegrí, del Palafrugell, Victoria Arniges, Judit Abellán y Eva Gallego, del CP Lloret, Eva Estañol y Cristina Plantalech, del Girona CH. En individual masculino, Narcís Franch, del CP Lloret. En parejas mixtas, Laura Pujol y Albert Canals, del CP St. Jordi.

### Petanca en Caldes de Malavella

Caldes de Malavella.— El próximo domingo tendrá lugar la segunda edición del Trofeu Vila de Caldes de Malavella, que se ha previsto desarrollar en el campo municipal de deportes, de las 8.30 a las 13 horas y de las 15 hasta finalizar. La modalidad será de tripletas, pudiendo intervenir jugadores seniors, juveniles, damas e infantiles. El sistema de juego será el suizo, habiéndose previsto trofeos para las cuatro primeras tripletas de cada categoría. Para inscripciones, llamar al teléfono 470583 (señora Teresa), de 13 a 14.30 y de 21 en adelante, y al 470486 (señora Lina), de 22 horas en adelante. El cierre de inscripciones se ha fijado para las 24 horas de hoy, día 14.



*Sala d'Art  
Joan Maragall*

Els convidem aquest dissabte a la inauguració del nostre nou local on, a més de la Sala d'Art, hi trobaran MOBLES VALENTÍ

Plaça Joan Aguiló, 4 - Tel. (972) 92 47 52 - Sant Feliu de Guixols